



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 960**  
**26 de noviembre 2015**

## **Administración celebra un aniversario más de su creación**

La Facultad de Ciencias Administrativas celebró sus 47 años vida institucional con un acto solemne propicio para ratificar el compromiso de las autoridades, docentes y estudiantes con la formación académica de profesionales al servicio a la comunidad. Participaron en esta celebración autoridades de la Universidad Central del Ecuador, ex decanos de la Facultad e invitados especiales.

El rector Fernando Sempértegui destacó la necesidad de continuar con el legado de las autoridades que antecedieron y edificaron una institucionalidad de referencia a nivel nacional. Reconoció el trabajo comprometido en rediseño de la malla, la incorporación de nuevas carreras y estudios de posgrado, alineado a la comunidad académica en crecimiento para fortalecer la investigación científica y la vinculación con la sociedad.

Francisco Garzón, decano de la Facultad ratificó el trabajo de rediseño de carreras para la implementación de las licenciaturas como una de las actividades primordiales de la Facultad. Resaltó el trabajo colectivo de docentes con la proyección de consolidar el proceso de acreditación y los proyectos de vinculación.

Este acto contó además con la participación de ex decanos, entre ellos el Dr. Ernesto Pérez Cajiao y la Dra. Mercedes Bravo, quien destacó el crecimiento académico de la Facultad y los nuevos retos que deben enfrentar las instituciones de educación superior. El acto finalizó con la develación del retrato del Ing. Vinicio Morales, ex decano de Facultad.

